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УЧЕБНЫЙ г о д  н а ч а л с я
Сегодня радостный день 

школьников. За нарты сядут уча
щиеся дневных школ , и школ ра
бочей молодежи.

Нашим детям, юношам и де
вушкам нужно многое знать, а 
для этого надо учиться.

Без знаний жить невозможно! 
Это, пожалуй, есть самое главное 
в нашей эпохе, эпохе строитель
ства коммунизма.

В новой Программе КПСС ска
зано: «Переход к коммунизму
предполагает воспитание и подго 
товку коммунистически созна
тельных и высокообразованных 
людей, способных как к физиче
скому, так и умственному труду, 
и активной деятельности в раз
личных областях общественной и 
государственной жизни, в области 
науки и культуры.

Система народного образования 
строится таким образом, чтобы 
обучение и воспитание подрастаю
щего поколения были тесно связа
ны с жизнью, с производительным 
трудом, чтобы взрослое население 
могло сочетать работу в среде про
изводства с продолжением обуче
ния и образования в соответствии с 
личным признанием и потребнос
тями общества. Народное образо
вание, основанное на таких прин
ципах, будет способствовать фор
мированию всесторонне развитых 
членов коммунистического общест
ва; решению одной из важнейших 
социалистических проблем — уст
ранению существенных различий 
между умственным и физическим 
трудом.

...В течение ближайшего деся
тилетия осуществить обязатель
ное среднее общее и политехниче
ское одиннадцатилетнее образова
ние для всех детей школьного 
возраста и образование в объеме 
8-ми классов для той части моло
дежи, которая занята в народном 
хозяйстве и не имеет соответ
ствующего образования».

В нашем поселке Ковдор школы 
уже реорганизованы. Новая шко
ла с 11 -летним обучением и вто
рая — с 8-летним обучением. 
Это есть осуществление Програм
мы нашей партии — переход к 
всеобщему среднему обучению.

В школах занятия будут прово
диться в одну смену. Для ребят 
будут созданы учебные мастер
ские, а углубленную производ
ственную практику будут прохо
дить на строительных участках 
треста «Ковдорстрой» и в автомо
бильной базе. Спорт займет тоже 
большое место в их жизни.

В новом учебном году надо по
заботиться и о том, чтобы все де
ти ходили в школу, и ни один 
ученик не покидал ее до полного 
окончания учения.

Перед учителями тоже постав
лена немаловажная задача уси
лить борьбу за высокую успевае
мость. От учителя требуется при
ложить все педагогическое ма
стерство, чтобы учащиеся успеш
но овладевали основами наук.

Учебный год начался. Больших 
успехов вам, юное поколение!

Их стало четверо — отважных komi ̂ ~ - ™ стов' космонавтов, небесных братьев, друзей по общему
славному делу (слева направо) Юрии Гагарин, Андриян Николаев, Павел Попович и Герман Ти-
Т О В .

Ш к о л ы  н а ш е г о  п о с е я н а
В новом 1962— 63 учебном [восьмилетнюю школу, будут вру-

Фото специального фотокорреспондента ТАСС А. Брянова.
(Снимок принят по фототелеграфу)

году дети нашего поселка оудут 
учиться в двух школах.

Он— этот год, знаменателен тем, 
что строители построили новое 
здание средней школы, где дети 
будут заниматься в 22-х клас
сах, и вновь организована вось
милетняя школа с 10-ю классами 
на базе прежнего здания.

Ввод нового здания средней 
школы с 11-летним обучением 
позволит всем детям-учащимся 
заниматься в одну смену. О чем 
мечтали многие и многие роди
тели, учителя и учащиеся — 
осуществилось.

Восьмилетняя школа лежит в 
основе обучения и воспитания 
подрастающего поколения, она 
призвана для осуществления за
кона о всеобщем обязательном 
восьмилетием обучении.

Всем учащимся, окончившим

чаться свидетельства об оконча
нии, дающие право для поступ-

ПЕТР И СЕРГЕЙ 
ТАНЮШКИНЫ

В нашем комбинате работают 
два брата— Петр и Сергей Та- 
нюшкины.

Петр пришел на работу в ком
бинат около трех лет тому назад 
разнорабочим рудника. Он за вре 
мя работы в комбинате получил 
специальность машиниста станка 
ударно-канатного бурения, а сей
час работает помощником маши 
писта четырехкубового экскавато 
ра.

Коллективу рудника присвоено 
звание коллектива коммунистиче
ского труда, в котором достойное 
место занимает и Петр Ташошкин, 
активно боровшийся за это по
четное звание. За свой честный 
труд и примерную дисциплину 
Петр заслуженно имеет несколь 
ко благодарностей и денежных 
премий.

Не отстает от Петра и его 
младший брат Сергей. После де-

РЕЗЕРВЫ ПРИВЕСТИ 
В ДЕЙСТВИЕ

Р У К О Й  И Л Ь И Ч А
НАЙДЕН НЕИЗВЕСТНЫЙ АВТОГРАФ

Л ЕН И Н ГРА Д , 28 августа. 
(ТАСС). Неизвестные до сего вре
мени данные о В. И. Ленине как 
читателе Библиотеки Академии на
ук обнаружены при изучении ма
териалов по истории этого книго
хранилища.

В книге записей для посторон
них посетителей и читателей 
имеется подпись «Влад. Улья
нов».

В этой книге он указал и ад
рес, по которому проживал в 
Петербурге.

Как сейчас установлено, авто
граф В. И. Ленина относится к 
осени 1891 года, когда он экстер-

ления в 9-й класс средней  ̂ по- мобилизации из Советской Армии
Сергей поступил на работу в гор
нообогатительный комбинат. Сна
чала работал разнорабочим, а те
перь работает токарем седьмого 
разряда. Сергей работал, а вечером 
ходил в школу рабочей молодежи, 
продолжая свое образование.

Да это и понятно. Молодого 
человека неотступно терзала 
мысль— 8 классов, полученных 
до призыва в армию, мало. Надо 
учиться, и учился он упорно, 
прилежно. •

В этом году он окончил 10 
классов школы рабочей молодежи 
и поступил на заочное отделение 
Ленинградского политехнического 
института.

С первых же дней работы 
этот юноша своей скромностью и 
дисциплинированностью завоевал 
уважение и авторитет среди то
варищей. Он заслуженно носит 
почетное звание ударника комму
нистического труда. Сергей также 
несколько раз поощрялся. Совсем 
недавно, в День шахтера, он был 
награжден Почетной грамотой.

Есть чему поучиться у Петра 
и Сергея Танюшкиных. Это на
стоящие труженики нашего пре
красного завтрашнего коммуни
стического общества. Хочется ска
зать и родителям, воспитавшим 
их в духе нашей коммунистиче
ской морали— большое, сердеч
ное спасибо!

литехническои школы по выоран- 
ной ими специальности, или в 
другое среднее специальное учеб
ное заведение.

В прошлом учебном году мно
гие учителя добились высоких 
результатов в обученйи, а Пав
лов М. А. в 1 «а» и Пояркова 
Н. А. во 2 «г» добились полной 
успеваемости » своих классах.

Перед коллективом учителей 
восьмилетней школы стоит зада
ча дальнейшего совершенство
вания педагогического процесса, 
используя передовой, опыт мая
ков.

А. ЛАПТЕВА.
Директор 8-летней школы.

ном сдавал экзамены на юриди
ческом факультете Петербургского 
университета.

Пользуясь богатейшими фонда
ми академической библиотеки, 
Владимир Ильич вел глубокие на
учные изыскания по проблемам 
экономического развития России. 
Потому-то в графе о предмете 
занятий читателей он написал: 
«Политическая экономия и стати
стика».

Ленинский автограф сейчас на
правлен в Институт марксизма- 
ленинизма при Ц К КПСС.

А. И. АДЕЕВ. 
Старший инспектор по кадрам.

В настоящее время горнодобы
вающая промышленность воору
жается новым технологическим 
оборудованием.

Бурение скважин в недалеком 
будущем будет производиться 
высокопроизводительными авто
матическими шарочными и огне
струйными станками.

На заводах, производящих гор
ное оборудование, налажено се
рийное производство таких стан
ков. Горняки ждут их с нетер
пением.

Рудник Ковдорского горнообо- 
гатительного комбината уже име
ет высокопроизводительный ста
нок БС1Н-1 для шарочного буре
ния. В настоящее время он ус
пешно осваивается молодыми гор
ными техниками тт. Королевым 
и Пылининым.

Однако на горных предприяти
ях с открытым способом разра
боток ударно-канатное бурение 
остается пока решающим видом 
скважин.

Руднику Ковдорского комбината 
необходимо срочно наладить из
готовление, ремонт и заправку 
бурового инструмента для удар- 
но-канатного, шнекового, колон
кового и ударно-вращательного 
бурения.

Особенно в тяжелом положе
нии находятся первые три вида 
бурения.

Для ударно-канатного, бурения 
имеется в обороте 30 долот, хо
тя минимальное количество их 
для существующего парка буро
вых станков должно быть 120.

Недостаток долот вызывает не
обходимость их повышенного из
носа от заправки до заправки. 
Одним долотом без заправки про
буривается 30— 40 метров сква
жин при норме по нашим поро
дам 5— 6 метров. Это обстоя
тельство вызывает необходимость 
срезать сношенную часть долота.

В свою очередь долото без 
признаков головки на немодерни- 
зированном станке ДС-1 плохо 
поддается высадке, часто дает 
осевые трещины.

Количество нагревов при за
правке таких долот достигает 5—
6, вместо 2— 3. Это снижает и 
без того низкую производитель
ность станка ДС-1. Этот станок 
требует основательного ремонта и 
модернизации для заправки на 
нем тяжелых долот станков БС-1.

Мощный долотозаправочный 
пресс, практически готовый к эк
сплуатации, использовать нельзя 
из-за отсутствия подъемного обо
рудования.

Термическая обработка долот . 
после заправки производится без 
контроля, соляной ванны нет.

Имеются одни матрицы только 
для долот зубильного типа, хотя 
соседние рудники уже давно пе
решли на более производитель
ную копытообразную форму голо
вок долот. На руднике имеется 
план мероприятий по внедрению'''/ 
многих новинок в ударно-канат
ном бурении, но сроки истекают, 
а еще ничего не сделано. Нет 
коронок для шнекового бурения, 
которое неплохо зарекомендовало 
себя на руднике. Совершенно от
сутствует буровой инструмент для 
колонкового бурения станками 
ЗИФ-150 и ЗИФ-ЗОО. Эти недо
статки хорошо известны админи
страции комбината... и только.

Устранение этих недостатков 
дало бы возможность повышать" 
производительность буровых стан
ков всех типов на 15— 20 про
центов.

Это большой резерв, и его нуж
но привести в действие как мож
но скорее.

С. СИМОНОВ.
Старший нормировщик руд
ника.

СОВЕЩАНИЕ ЛЕКТОРОВ И ПРОПАГАНДИСТОВ
27 августа в кабинете полит

просвещения треста «Ковдор
строй» проходило совещание лек- 
торов, пропагандистов, хозяйст
венных руководителей по вопро
су: «Об итогах работы зонально
го совещания при ЦК КПСС, о 
состоянии и мерах улучшения 
лекционной пропаганды».

С докладом по этому вопросу

выступил инструктор Кировского 
ГК КПСС тов. Светлов Л. Г.

Как участник зонального сове
щания тов. Светлов подробно рас
сказал о вопросах, обсуждавших
ся на совещании, и призвал лек
торов и пропагандистов усилить 
лекционную пропаганду в посел
ке Ковдор.
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Виновников привлечь к ответственности
.....РУЖ1ЬЩ_НОВД9Р 1 сентября 1962 г.

Наш народ свято хранит память о Бородинской битве. Сейчас, 
накануне юбилея, поток людей, приезжающих посмотреть поле 
русской славы, неизмеримо вырос.

Здесь бывают десятки туристских групп и экскурсий из Москвы 
и разных городов Советского Союза и зарубежные гости.

На снимке: экскурсанты на Бородинском поле на месте ожесто
ченных боев за Багратионовы флеши.
Фото О. Кузьмина. Фотохроника ТАСС
--------------------- ----- *  * --------------------------- -

Хулиганы наказаны

Наша газета «Рудный Ков дор л 
сообщала, что 26 августа 1962 
года планировалось* отгрузить 
первый эшелон железного кон
центрата, но этого не произошло.

Сейчас технологи в основном 
закончили все наладочные рабо
ты на обогатительной фабрике, 
проверили все узлы и все же 
выдавать концентрат практиче
ски не могут,— говорит директор 
горнообогатительного комбината 
тов. Г. А. Голованов.

Что за причины?— спрашиваем.
—  Все дело в зумпфах насос

ной станции Л1» 1 хвостового хо
зяйства, которые не могут при
нять хвосты фабрики,— отвечает 
Георгий Александрович.

Яти железобетонные зумпфы бы
ли .сданы в 1960 г. участком 
«Промстрой» в зимних условиях 
без прогрева бетона с низким ка
чеством работ. Железнение стенок 
зумпфа было произведено через 
год, причем некачественно, а 
Поэтому не дало желаемых ре
зультатов. При наполнении во
дой зумпфы стали в избытке про
пускать ее. Пришлось срочно их 
«лечить». Для этого трест «Ков
дорстрой» применил следующий 
способ. Внутри зумпфов был ус
тановлен деревянный короб из 
шпунтованных досок, промежуток 
между стенами зумпфа и коробом 
заполнили битумом. Работы были 
выполнены без просушки стен в 
зумпфах, и при опробовании вода 
вновь обильно потекла. Время и

Четко и добросовестно выпол
няют задания рабочие механиче  ̂
ской мастерской комбината тт. 
Жданов Н. Ф., Барышкин В. И. 
и Соколов В. Н. Это люди новые. 
Они пришли в комбинат недавно, 
но за короткий период проявили 
себя как высококвалифицирован
ные рабочие.

Товарищ Жданов Н. Ф. перешел 
на работу в ГОК с апреля месяца. 
Раньше работал в Териберке. От
лично трудился тов. Жданов з 
судоремонтных мастерских Тери- 
берского района, там он завоевал 
звание ударника коммунистиче
ского труда. Сейчас он токарь 
седьмого разряда. Выполняемая 
им работа всегда хорошего каче
ства.

С поселка Ревды на работу 
прибыл тов. Барышкин В. И. Ра
бота ему пришлась по душе, но 
вот плохо с жильем.

средства были затрачены впу
стую. Сейчас внутренние поверх
ности зумпфов бетонируются с 
последующим железнением.

Комбинат пошел навстречу 
строителям, выделил 120 чело
век, но однако эта реальная по
мощь была наполовину использо
вана трестом. Принятые сроки 
сдачи зумпфов и на этот раз сор
ваны.

Сроков пуска обогатительной 
фабрики назначалось немало.

На объединенном партийном 
собрании треста «Ковдорстрой» и 
горнообогатительного комбината 
в марте текущего года в поста
новлении было записано: фабри
ку сдать в эксплуатацию в мае 
1962 года.

Прошел май, прошел и август, 
а фабрика до сих пор не может 
дать Череповецкому металлурги
ческому заводу железного кон
центрата. Такая задержка про
изошла по вине строителей.

Все это говорит о безответст
венном отношении строителей к 
производству работ и срокам пу
ска фабрики. Надо подумать и о 
том, что один день простоя фаб
рики государству стоит немалых 
денег.

Пора партийной организации 
треста «Ковдорстрой» привлечь 
виновников к ответственности, 
допустивших брак в строитель
стве зумпфов.

— Школьник у меня есть, но 
живем в общежитии, — говорит 
тов. Барышкин В. И. Часто при
ходится по 2— 3 часа ждать, ког
да в общежитии освободится 
электрическая плитка, чтобы со
греть воду и помыться. Душ с 
весны у нас не работает.

— Отсутствует нужный инст
румент, — говорит тов. Соколов 
В. Н. Нет карборундовых наждач
ных кругов, нет самокалов для 
резцов, не работают мостокраны, 
из-за чего часто груз в 300 кг 
приходится поднимать треногой, 
а все это очень мешает успешному 
выполнению задания.

Не бывает и дежурный элек
трик. Вышел из строя станок, по
править некому, нет электрика.

Совсем у нас не проводятся ра
бочие собрания, а поговорить, есть 
о чем.

Г. ГОЛИКОВА.

Все знают дождливую ковдор- 
скую осень и каждый из нас меч
тает пройти, как говорят, «сухой 
ногой» до магазина, до кино, или 
добраться до почты и больницы. 
Без сапог этого сделать нельзя.

Государство щедро отпускает 
средства на благоустройство на
шего поселка, но использовать 
их участок «Фундаментстрой» 
(начальник тов. Волков В. Ф.) 
не может,

Вместо того, чтобы начать ра
боты по благоустройству с цент
ра, т. е. с улицы имени Ленина, 
тов. Волков В. Ф. начал вести 
их с улицы Зеленой. По улице 
имени Кирова он щедро разбро
сал гравий, кое-как набросал по
ребрик и работы прекратил.

Плохой принцип лег в основу 
работы тов. Волкова: везде на
чать, но нигде не закончить.

Нужно помнить, что каждый 
метр дороги без покрытия— это 
лишние тонны горючего, это 
преждевременная порча покры
шек, это бесполезная трата вре
мени транспорта. Как этого не 
понять? Кажется каждому ясно, 
но до руководства «Фундамент- 
строя» это не доходит.

Н. ЮРЬЕВ.

Рабочие простаивают
На территории подсобного хо

зяйства Ковдорского горнообога
тительного комбината строится 
овощехранилище на 500 тонн.

Плотничные работы должна 
была закончить бригада Трифоно
ва С. М. 26 августа, так наме
чалось по графику, так думали 
рабочие, то этого не случилось.

Что же повлияло на ход работ?
Наряд на производство работ 

не выдавали рабочим в течение 
трех дней. Рабочие без наряда 
не стали работать, а требовали 
выдачи наряда.

Простой получился по вине на
чальника участка «Рудстрой»
тов. Зелинского Ю. М.

Чтобы наверстать упущенное, 
мы работаем в выходные дни.

Кое-кому следует навести по
рядок на участке «Рудстрой».

КУЗНЕЦОВ В., ЕФИМОВ Н. 
Плотники участка «Рудстрой».

Мотористка КП П  треста «Ков
дорстрой» Чижова М. М. си
стематически изготовляла брагу, 
при задержании скандалила с ра
ботниками милиции. Кировским 
городским судом арестована на 10 
суток.

Шофер автобазы Биккузин
A. X. в нетрезвом виде сковород
кой избил свою жену. Арестован 
на 15 суток.

Работники 5-й геофизической 
экспедиции Сизов Я. А., Пертель 
М. И. и Захаров В. И. в пьяном 
виде пытались пройти в клуб 
«Строитель», скандалили с кон
тролером. Арестованы на 10 су
ток каждый.

Монтажники СУ «Стальмон- 
таж» Климентьев Г. М., Нивников
B. И. и Федоров В. А. в женском 
общежитии по улице Кирова 
д. 35 беспричинно стучали в ком
наты, сквернословили. Арестованы 
на 5 суток каждый.

Уборщица Ж К О  треста «Ков
дорстрой» Деменцова А. Д. скан
далила с комендантом общежи
тия, а доставленная для вытрез
вления разделась донага. Аресто
вана на 15 суток.

Рабочий СУ-4 треста «Отдел
строй» Вагин М. П. совместно со 
слесарем Самковым А. И. в пья

ном виде били бутылки из-под 
водки в коридоре мужского об
щежития по ул. Кирова д. 19. 
Арестованы на 12 суток каждый.

Шофер автобазы Михайлов
В. И., находясь на работе, не 
предъявив водительских докумен
тов участковому уполномоченному 
Козлову А. К., вступал с ним в 
пререкания. Арестован на Ш суток.

Рабочий Ковдорского ГО Ка Ко
нев А. С. в пассажирском поезде 
Кандалакша— Ковдор скверносло
вил. Арестован на 15 суток.

Медник Ковдорской автобазы 
Соткин Н. В. в пьяном виде пугал 
маленького ребенка гражданки 
Давыдович, затем порвал на ней 
сарафан. Арестован на 15 суток.

Электрик Ковдорского ГОКа 
Новожилов М. А. в конторе 
попросил свой исполнительный 
лист на уплату алиментов и пор
вал его. Арестован на 15 суток.

Рабочая «Жилстрой» Лукьяне 
ва Е. П. в детяслях №  16 устрой 
ла скандал с медсестрой Тарасо
вой. Оштрафована на 10 рублей.

Хулиганам никакой пощады! Н а 
родный суд справедливо выноейт 
наказания.

А. ВО РО БЬЕВ .
Старший лейтенант милиции.

Наказать сурово
Дважды судимый за мелкое ние милиции оказывал им и дру- 

хулиганство плотник уч. «Рудст- ! жинникам физическое сопротив- 
рой» треста «Ковдорстрой» Лари- ление.
онов С. А., 1942 года рождения, Скоро за данное преступление 
5 августа 1962 года в нетрезвом арестованный Ларионов С. А. 
виде противодействовал закон- предстанет перед Кировским го- 
ным действиям работников мили- родским судом и будет сурово 
ции, а при доставлении в отделе- наказан. А. КО ЗЛО В.

В механической мастерской

Т О Р ГО В Л Ю  В П О С Е Л КЕУ Л У Ч Ш И Т Ь
На днях состоялось собрание 

актива торговых работников Ков
дорского отдела рабочего снабже
ния по итогам выполнения плана 
товарооборота за 1-е полугодие. 
На этом активе присутствовали не 
только торговые работники орса, 
но и- руководители горнообогати
тельного комбината, треста «Ков
дорстрой» и управления рабочего 
снабжения Мурманского совнар
хоза.

С докладом выступил началь
ник орса тов. Уздин Б. А. Он 
сказал, что план товарооборота 
за 1-е полугодие выполнен на 
102,5 процента, по общественному 
питанию на 114,45 процента. Рост 
товарооборота по сравнению с 
1-м полугодием 1961 года соста
вил 21 процент или продано то
варов за 1-е полугодие на 786 
тыс. руб. больше, чем в прошлом 
году.

Для удовлетворения полного 
спроса покупателей орсом было за
куплено дополнительно к фондам 
продовольственных товаров на 
181,2 тыс. руб. и промышленных 
на 153,8 тыс руб.

Для улучшения обслуживания

рабочих питание доставлялось не
посредственно на рабочие места.

После доклада развернулись 
прения.

Заместитель начальника рабоче
го снабжения Кандалакшского 
алюминиевого завода тов. Кухмай 
М. Р. сказал, что в социалистиче
ском соревновании за 1-е полуго
дие отдел рабочего снабжения 
комбината вышел победителем, со
ревнуясь с орсом алюминиевого 
завода.

Но наряду с этим тов. Кухмай 
отмечает, что заведующая посудо
хозяйственным магазином тов. 
Потапченко Н. С. не отвечает 
на жалобы и предложения. Книги 
жалоб в магазине «Галантерея» 
нет. Школьный базар не удовлет
воряет возросшим запросам насе
ления. К  началу учебного года 
школьная форма в продаже от
сутствует.

Магазин мужской одежды за
крыт, так как материально-ответ- 
ственный продавец болен, а вто
рому продавцу не доверяют тор
говать — это- ненормально.

Заведующая продовольственным 
магазином № 4 тов. Рыкова i

Н. Т. отметила, что подготовка 
к зиме магазинов ведется медлен
но, продавцам опять придется ра
ботать в холоде.

Заведующая столовой №  7 тов. 
Васькина А. А. в своем выступле
нии остановилась на примерах 
низкой трудовой дисциплины сре
ди подсобных рабочих. Некоторые 
из них недобросовестно относятся 
к своим обязанностям. Воспита
тельная работа поставлена не
удовлетворительно. Часто выходят 
из строя в столовых электропри
боры и канализация, но слесари 
и электрики на вызов не обраща
ют внимания. Молоко, привозимое 
с подсобного хозяйства, часто ски
сает из-за антисанитарных усло
вий хранения его. Отсутствие 
репчатого лука влияет на качество 
приготовления многих блюд.

— Отсутствует плановость в 
завозе товаров, нет анализа то
варных остатков,— говорит глав
ный бухгалтер урса совнархоза 
тов. Сигаев. Он также отметил 
плохую работу плановика орса 
тов. Яцковской М. П. Его кри- ' 
тика коснулась и работы заведу- 
ощих магазинами, которые зна- '

чительное время находятся на 
складах, в то время как место их 
только в магазине.

В  своем выступлении управля
ющий Госбанком тов. Варзугнн 
отметил, что несмотря на то, что 
орс справился с планом товаро
оборота в первом полугодий, в 
работе торговой сети наблюдает
ся очень много недостатков. От
четность и сведения представля
ются несвоевременно. Много пу
стует ларьков, торговая площадь 
полностью не используется.

— Хорошо снабжал коллектив 
орса строителей и монтажников 
в первой половине года,— сказал 
управляющий трестом «Ковдор
строй» тов. Коноплев А. П.,— но 
работники пекарни хлебобулочные 
изделия выпекают низкого каче
ства. Товарищ Коноплев А. П. 
заверил актив, что второе овоще
хранилище строители сдадут в 
■октябре, а в IV  квартале текуще
го года будет сдан свинарник на 
20 свиноматок и магазин на пло
щади имени Ленина.

Директор горнообогатительного 
комбината тов. Голованов Г. А. 
высказал пожелания по улучше
нию работы орса.

Секретарь парторганизации гор
нообогатительного комбината тов.

Болотников Д. П. остановился на 
недостатках в работе подсобного 
хозяйства и рекомендовал орга- 
низовать соревнование между 
продавцами магазинов и работни
ками столовых.

Начальник урса совнархоза тов. 
Радько А. А. отметила, что руко
водство орса не заботилось о 
подборе и воспитании кадров, и 
была большая их текучесть в тор
говой сети. За первое полугодие 
тов. Уздин Б. А. принял на ра
боту 156 человек, а уволил 143. 
Это прямое доказательство пло- ■ 
хой работы с кадрами. Построй
кой треста, профком комбината 
не контролируют работу магази
нов, столовых, пекарни, складов, 
овощехранилищ, а это должны 
проводить систематически комис
сии рабочего контроля. Тов. Радь
ко предложила снабжение мага
зинов товарами производить коль
цевым завозом, по заявкам, не 
захламлять магазины. Улучшить 
рекламу, учитывая спрос поку
пателей, больше заботиться о лю
дях.

Актив принял постановление, 
направленное на улучшение тор
говли в поселке. Г. СМ О ЛЯК.
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